

## **Kaderverstärkung bei der SG Rehbachtal zur Rückserie**

Mit Jan-Frederic Lange von der SG Schönhagen/Sohlingen kann sich der Kader von SGR 1 erneut erweitern.

Jan-Frederic Lange (24 Jahre) ist ein begeisterter Fussballer und in der JSG Uslar ausgebildet, der nach mehrjähriger Aktivität bei der SG Schönhagen/Sohlingen eine echte sportliche Herausforderung sucht und sich daher für einen Wechsel zu SG Rehbachtal auf Bezirksliganiveau entschlossen hat.

Ihn zeichnen nach eigenen Angaben seine technische Versiertheit und Spielübersicht aus. Mit dem SGR 1-Trainerteam Kevin Martin und Annabelle Winkelmann erhofft er sich eine nachhaltige Leistungssteigerung und Weiterentwicklung.

Der Sportliche Leiter Rolf Eckhardt: "Die SG Rehbachtal freut sich über die vorbildliche und nachahmenswerte Entscheidung eines Spielers aus der Region, Herausforderungen beim klassenhöchsten Verein anzunehmen."